

Las palabras del Sr. Embajador Eiichi Kawahara en ocasión de la reunión con los jóvenes voluntarios japoneses (JOCV) en Guatemala

<El 5 de agosto, 2016 a las 18:30 horas,
Residencia del Embajador Kawahara



Estimados jóvenes voluntarios, ¡bienvenidos! Siento que ustedes que se destacan por sus esfuerzos y actividades al frente de nuestra actividad cooperativa en los municipios son muy fiables. La reunión de esta noche también sirve para reconocer sus servicios. Espero que sea una buena oportunidad para escuchar varias historias y anécdotas de cómo ustedes están realizando sus actividades conjuntamente con los comunitarios, tipos de dificultades que enfrentan, y también, las historias que son encantadoras.



Después de mis palabras, se esperan las presentaciones de actividades por los seis representantes de cada área y las espero ansiosamente. Y ya que se reunió un gran número de los voluntarios en esta ocasión, el Sr. Tani, chef de la residencia preparó la comida japonesa para que la disfruten.

Esta noche, invitamos al Sr. Gasparico, editor de Siglo 21, una de las prensas principales del país, a la Srita. Susana, periodista de Nuestro Diario y a la Srita. Zairy de Carretera News. A ellos les interesan mucho las actividades de los voluntarios ya que han oído que sus antecesores realizaron un excelente trabajo. Les invitamos por mi deseo de que los medios de comunicación locales conozcan sus esfuerzos en los lugares donde realizan sus actividades. Favor de platicar en gran medida con estos periodistas sobre sus actividades



Después de la cena buffet, la Dra. Glenda Martínez, ex-becaria del gobierno del Japón que hizo su investigación en Japón por seis años y la actual presidenta de AGUABEJA tocará con guitarra y cantará unas canciones japonesas. Estimados voluntarios, que disfruten la reunión de esta noche.

